

Mais le zélé directeur de la maîtrise de Notre-Dame de Paris a jugé, avec raison, qu'il pourrait y avoir mieux. De là, son *Attente de Jésus ou Mois préparatoire*

Grâce à Dieu, nous avons encore de bonnes écoles chrétiennes, et çà et là de nombreuses familles qui tiennent à la pieuse préparation du grand jour. Le livre de M. l'abbé Geispitz sera leur guide, leur lumière et leur ami, parce que, durant trente jours, il leur offre chaque matin une substantielle lecture sur toutes les grandes vérités qui se rapportent à Jésus-Eucharistie.

Voici quelques-uns de ces titres : L'Appel de Jésus, l'Attente, le Désiré, la Crèche et l'Autel, l'Institution, la Manne, l'Ame transfigurée, le Tabernacle, la Voie nouvelle, etc., etc. Et, au milieu de ces délicieux chapitres, toujours des traits historiques, ou le souvenir de quelques faits évangéliques du plus attrayant intérêt.

Frères et Sœurs de nos écoles chrétiennes, supérieurs et directeurs de nos collèges libres, avant que vos portes ne se ferment pour jeter à leurs ennemis des enfants que Jésus appelle à lui, donnez à vos prochains premiers communians ce petit livre du directeur de la première maîtrise de France. Votre œuvre aura été doublement salutaire, et, au jour des défaillances possibles, ils retrouveront des pages qui leur seront à la fois un souvenir et un nouveau guide.

L'ancienne maison Douniol, P. Téqui, successeur, est heureuse de participer ainsi à cette sauvegarde et à cette régénération.